

CA A PARU DANS LA PRESSE

Le Progrès du 08/01/2024

Réunion publique de Solidair'Aidants

L'association Solidair-aidants des monts du Lyonnais rassemble des aidants de personnes âgées dépendantes. Après trois ans d'élaboration, la colocation à responsabilité partagée pour personnes âgées en perte d'autonomie de Duerne ouvrira ses portes au début du mois d'avril 2024. Avant l'ouverture, une réunion publique aura lieu le samedi 20 janvier 2024 à 14 h à la Salle Est Ouest de Sainte Foy l'Argentière.

Le Progrès du 11/01/2023

Ce boulanger invente une pâtisserie pour sauver l'église

- Le boulanger reversera 50 % à l'ASED

Voilà bientôt 7 ans que l'église de Duerne est fermée au public, plus d'office, plus de funérailles... Mais voilà que de bonnes volontés, de toutes confessions se sont mobilisées pour contrer cette spirale négative. Ainsi, l'association de sauvegarde de l'église de Duerne (ASED) est née. Celle-ci a pour but essentiel



de dynamiser les énergies autour de la réfection de l'église et par là même la recherche de fonds pour la réalisation des travaux.

De nombreuses manifestations ont été entreprises, concerts, repas, concours etc. La dernière en date est celle conduite par le boulanger du village, François

Reynard, un enfant du pays très attaché à son village. Pour apporter sa pierre à l'édifice, il n'a pas hésité à imaginer avec le président de l'ASED, Raymond Chollet de réaliser une confiserie de type lunette ayant la forme de l'église de Duerne. Il a fallu pour cela créer des moules, chose faite gracieusement par la société MSTI d'Arnaud et Maxime, puis de décider sous quels parfums décliner ces gourmandises. Le choix s'est porté sur chocolat, framboise et abricot.

François a décidé de mettre en vente ce nouveau produit dès le 16 janvier au prix de 1,80 € et reversera à l'association 50 %. Un petit pécule qui viendra s'ajouter au quelques 30 000 € déjà dans l'escarcelle de l'ASED. La municipalité va donc pouvoir affiner le budget nécessaire et ainsi démarrer les travaux en février prochain. Lorsque les forces vives de la commune se déploient, il est finalement possible de bousculer les vents contraires.



Vœux du maire: Les responsables d'association à l'honneur

Ce samedi 13 janvier, Benoit Vernaison, maire de Duerne a convié toute la population aux traditionnels vœux de la commune. Après l'habituelle remise des prix du concours de fleurissement, le maire a tenu à ouvrir la cérémonie aux différents acteurs de la vie duernoise, à ce titre petit changement au programme, il a souhaité mettre à l'honneur tout le travail effectué par les bénévoles du monde associatif. Chaque responsable a pu présenter son association et relater les différentes actions ou manifestations et expliquer le travail au quotidien. Plusieurs associations ont actuellement le vent en poupe, la pause duernoise, le rugby des monts, l'association de sauvegarde de l'église (ASED) ou solidair'aidants etc. Malheureusement, chacun a pu faire part d'un même souci commun : le manque de bénévoles devient une

problématique récurrente.



Par la suite, le maire a présenté le bilan des actions entreprises en 2023 et exposé les chantiers à venir sur cette nouvelle année. Les abords du stade et de l'école devraient être réalisés prochainement, plusieurs travaux d'aménagement de la route de Bordeaux

devraient voir le jour. Le chantier de l'église va pouvoir démarrer dès le mois de mars et ce pour une durée d'environ 8 mois. Les maisons du lavoir verront leur achèvement dès le premier trimestre.

Une surprise est venue couronner cet événement, la présentation des futurs repreneurs du restaurant "Le plaisir des gourmands" va devenir "De toute façon...".



La réunion s'est traditionnellement terminée autour du verre de l'amitié.